

# PROGRAMME CINÉMA

## DU 12/12 AU 04/01



**LE BORDEAU**  
THÉÂTRE & CINÉMA

[BORDEAU.SAINTE-GENIS-POUILLY.FR](http://BORDEAU.SAINTE-GENIS-POUILLY.FR)



COUP DE  
CŒUR  
CINÉMAS  
ART & ESSAI  
DE L'AFCAE

## LA FEMME LA PLUS RICHE DU MONDE

De Thierry Klifa

Avec Isabelle Huppert, Marina Foïs, Laurent Lafitte

Comédie dramatique | France, Belgique | 2h03

La femme la plus riche du monde : sa beauté, son intelligence, son pouvoir. Un écrivain photographe : son ambition, son insolence, sa folie. Le coup de foudre qui les emporte. Une héritière méfiante qui se bat pour être aimée. Un majordome aux aguets qui en sait plus qu'il ne dit. Des secrets de famille. Des donations astronomiques. Une guerre où tous les coups sont permis.

*The richest woman in the world: her beauty, her intelligence, her power. A writer who is also a photographer: his ambition, his insolence, his madness. Love at first sight that takes them away. A wary heiress who fights to be loved. A butler on the lookout who knows more than he says. Family secrets. Astronomical donations. A war where all blows are allowed.*

VENDREDI 12 DÉCEMBRE À 20H30

VF



## DÉTECTIVE CONAN : LA MÉMOIRE RETROUVÉE

De Katsuya Shigehara

Animation, Policier | Japon | 1h50

À Tokyo, Conan assiste impuissant à l'assassinat d'un ancien collègue de Kogorô. Déterminé à venger son ami en débusquant le meurtrier, ce dernier remonte une piste qui le conduit aux montagnes enneigées de Nagano.

*In Tokyo, Conan helplessly witnesses the assassination of a former colleague of Kogorô. Determined to avenge his friend by flushing out the murderer, the latter follows a trail that leads him to the snowy mountains of Nagano.*

SAMEDI 13 DÉCEMBRE À 16H00

VF

DÈS 10 ANS



COUP DE  
CŒUR  
CINÉMAS  
ART & ESSAI  
DE L'AFCAE

## LES BRAISES

De Thomas Kruithof

Avec Virginie Efira, Arieh Worthalter, Mama Prassinos

Drame | France | 1h42

Karine et Jimmy forment un couple uni, toujours très amoureux après vingt ans de vie commune et deux enfants. Elle travaille dans une usine ; lui, chauffeur routier, s'acharne à faire grandir sa petite entreprise. Quand surgit le mouvement des Gilets Jaunes, Karine est emportée par la force du collectif, la colère, l'espoir d'un changement. Mais à mesure que son engagement grandit, l'équilibre du couple vacille.

*Karine and Jimmy are a united couple, still very much in love after twenty years of living together and two children. She works in a factory. He, a truck driver, is determined to grow his small business. When the « Yellow Vests » movement emerged, Karine was carried away by the strength of the collective, the anger, the hope for change. But as his commitment grows, the couple's balance falters..*

SAMEDI 13 DÉCEMBRE À 18H15

VF



  
COUP DE  
CŒUR  
CINÉMAS  
ART & ESSAI  
DE L'AFCAE

## L'INCONNU DE LA GRANDE ARCHE

De Stéphane Demoustier

Avec Claes Bang,

Sidse Babett Knudsen, Xavier Dolan

Drame | France, Danemark | 1h46

1983, François Mitterrand décide de lancer un concours d'architecture international pour le projet phare de sa présidence : la Grande Arche de la Défense, dans l'axe du Louvre et de l'Arc de Triomphe ! A la surprise générale, Otto von Spreckelsen, architecte danois, remporte le concours et ses idées vont très vite se heurter à la complexité du réel et aux aléas de la politique.

*In 1983, François Mitterrand decided to launch an international architectural competition for the flagship project of his presidency: the Grande Arche de la Défense, in the axis of the Louvre and the Arc de Triomphe!*

SAMEDI 13 DÉCEMBRE À 20H30

VF



  
COUP DE  
CŒUR  
CINÉMAS  
ART & ESSAI  
DE L'AFCAE

## LE SECRET DES MÉSANGES

De Antoine Lanciaux

Animation, Aventure, Famille |

France | 1h17

Lorsque Lucie, 9 ans, arrive à Bectoile pour les vacances, elle n'a aucune idée des aventures qui l'attendent ! Sa mère Caro y mène des fouilles archéologiques avec son collègue Pierrot. Cette dernière a grandi dans ce même village qui est aussi le théâtre d'un secret de famille que Lucie s'apprête à découvrir.

*When 9-year-old Lucie arrives in Bectoile for the holidays, she has no idea what adventures await her! His mother Caro conducts archaeological excavations there with her colleague Pierrot. The latter grew up in the same village which is also the scene of a family secret that Lucie is about to discover.*

DIMANCHE 14 DÉCEMBRE À 11H00

VF

DÈS 6 ANS



  
COUP DE  
CŒUR  
CINÉMAS  
ART & ESSAI  
DE L'AFCAE

## LES RÊVEURS

De Isabelle Carré

Avec Isabelle Carré, Judith Chemla, Tessa Dumont Janod

Comédie dramatique | France | 1h46

Élisabeth, comédienne, anime des ateliers d'écriture à l'hôpital Necker avec des adolescents en grande détresse psychologique. A leur contact, elle replonge dans sa propre histoire : son internement à 14 ans. Peu à peu, les souvenirs refont surface. Et avec eux, la découverte du théâtre, qui un jour l'a sauvée.

*Élisabeth, an actress, leads writing workshops at the Necker Hospital with teenagers in great psychological distress. In contact with them, she plunged back into her own history: her internment at the age of 14. Little by little, the memories resurface. And with them, the discovery of the theatre, which one day saved her.*

DIMANCHE 14 DÉCEMBRE À 17H00

VF



COUP DE  
CŒUR  
CINÉMAS  
ART & ESSAI  
DE L'AFCAE

## KIKA

De Alex Poukine

Avec Manon Clavel, Ethelle Gonzalez Lardued, Makita Samba

Drame | Belgique | 1h50

Interdit - 12 ans avec avertissement

Alors qu'elle est enceinte, Kika perd brutalement l'homme qu'elle aime. Complètement fauchée, elle en vient à vendre ses petites culottes, avant de tenter sa chance dans un métier... déconcertant. Investie dans cette activité dont elle ignore à peu près tout, Kika entame sa remontée vers la lumière.

*Prohibited - 12 years old with warning  
While pregnant, Kika suddenly loses the man she loves. Completely broke, she ends up selling her panties, before trying her luck in a new job... quite baffling. Invested in this activity of which she knows almost nothing, Kika begins her ascent to the light.*

VENDREDI 19 DÉCEMBRE À 20H30

VF



COUP DE  
CŒUR  
CINÉMAS  
ART & ESSAI  
DE L'AFCAE

## THELMA DU PAYS DES GLACES

De Reinis Kalnaelis

Animation, Aventure, Famille | Lettonie | 1h11

Thelma est différente des autres pingouins du Pays des glaces : elle n'aime ni la neige, ni le froid, et encore moins l'eau glacée ; elle rêve aussi de pouvoir voler... Pourtant, elle va être embarquée dans une aventure qui l'aidera à découvrir la valeur d'être fidèle à elle-même. Être un pingouin, ce n'est pas si mal après tout !

*Thelma is different from the other penguins: she doesn't like snow or cold, let alone icy water; she also dreams of being able to fly... Although, she is embarked on a journey that will help her discover the value of being true to herself.*

SAMEDI 20 DÉCEMBRE À 17H15

VF

DÈS 5 ANS



COUP DE  
CŒUR  
CINÉMAS  
ART & ESSAI  
DE L'AFCAE

## ON VOUS CROIT

De Charlotte Devillers, Arnaud Dufey

Avec Myriem Akheddiou, Laurent Capelluto, Natali Broods

Drame | Belgique | 1h18

Tout public avec avertissement

Aujourd'hui, Alice se retrouve devant un juge et n'a pas le droit à l'erreur. Elle doit défendre ses enfants, dont la garde est remise en cause. Pourra-t-elle les protéger de leur père avant qu'il ne soit trop tard ?

*Today, Alice finds herself in front of a judge and has no room for error. She has to defend her children, whose custody is in question. Will she be able to protect them from their father before it's too late?*

SAMEDI 20 DÉCEMBRE À 18H45



## LE GANG DES AMAZONES

De Melissa Drigard

Avec Izia Higelin, Lyne Khoudri, Laura Felpin

Drame, Policier |  
France, Belgique | 2h05

Au début des années 90, cinq jeunes femmes, amies d'enfance, ont braqué sept banques dans la région d'Avignon. La presse les a surnommées "Le Gang des Amazones". Ce film est leur histoire.

*In the early 90s, five young women, childhood friends, robbed seven banks in the Avignon region. The press has nicknamed them «The Gang of Amazons». This film is their story.*

SAMEDI 20 DÉCEMBRE À 20H30

VF



## PREMIÈRES NEIGES

De Collectif

Animation, Famille | France | 0h37

La neige n'a pas son pareil pour faire des merveilles. Elle invite au jeu, bien sûr, mais aussi à la rêverie, au fantastique, à l'observation et à la découverte. Plaisir du toucher, sensation de froid, le blanc envahit l'écran. Ce programme, entre fictions, imaginaires et témoignages documentaires, raconte à hauteur d'enfants leurs premières neiges...

*Snow has no equal in working wonders. It invites to play, of course, but also daydreaming, fantasy, observation and discovery. Pleasure of touch, feeling cold, white invades the screen. This program, between fiction, imagination and documentary testimonies, tells the story of their first snows from the perspective of children....*

DIMANCHE 21 DÉCEMBRE À 11H00

VF

DÈS 3 ANS



## DOSSIER 137

De Dominik Moll

Avec Léa Drucker, Guslagie Malanda, Mathilde Roehrich

Policier | France | 1h55

Le dossier 137 est en apparence une affaire de plus pour Stéphanie, enquêtrice à l'IGNP, la police des polices. Une manifestation tendue, un jeune homme blessé par un tir de LBD, des circonstances à éclaircir pour établir une responsabilité... Mais un élément inattendu va troubler Stéphanie, pour qui le dossier 137 devient autre chose qu'un simple numéro.

*Case 137 is apparently one more case for Stéphanie, an investigator at the IGNP, the police of police. A tense demonstration, a young man injured by an LBD shot, circumstances to be clarified to establish responsibility... But an unexpected element will disturb Stéphanie, for whom file 137 becomes something more than just a number.*

DIMANCHE 21 DÉCEMBRE À 17H00

VF



COUP DE  
CŒUR  
CINÉMAS  
ART & ESSAI  
DE L'AFCAE

## VIE PRIVÉE

De Rebecca Zlotowski

Avec Jodie Foster, Daniel Auteuil,  
Virginie Efira

Drame, Policier, Thriller |  
France | 1h45

Lilian Steiner est une psychiatre reconnue. Quand elle apprend la mort de l'une de ses patientes, elle se persuade qu'il s'agit d'un meurtre. Troublée, elle décide de mener son enquête.

*Lilian Steiner is a well-known psychiatrist. When she learns of the death of one of her patients, she is convinced that it was a murder. Troubled, she decides to investigate.*

**VENDREDI 26 DÉCEMBRE À 20H30**

**VF**



## ZOOTOPIE 2

De Byron Howard, Jared Bush

Animation, Comédie, Aventure,  
Famille | USA | 1h48

ZOOTOPIE 2 permettra de retrouver le savoureux duo de choc formé par les jeunes policiers Judy Hopps et Nick Wilde. Cependant leur partenariat sera soumis à rude épreuve lorsqu'ils devront éclaircir - sous couverture et dans des quartiers inconnus de la ville - un nouveau mystère et s'engager sur la piste sinuose d'un serpent venimeux fraîchement arrivé dans la cité animale...

*ZOOTONIA 2 will reunite the delightful duo of young police officers Judy Hopps and Nick Wilde. However their partnership will be put to the test when they have to unravel - undercover and in unknown areas of the city - a new mystery and embark on the winding trail of a venomous snake that has just arrived in the animal city...*

**SAMEDI 27 DÉCEMBRE À 16H15**

**VF**

**DÈS 6 ANS**



## FOLLEMENT(E)

De Pablo Genovese

Avec Edoardo Leo, Pilar Fogliati,  
Emanuela Fanelli

Comédie, Romance | Italie | 1h37

Pour leur premier rendez-vous, Lara invite Piero dans son appartement à Rome. Mais ils ne sont pas tout à fait seuls. Dans leurs pensées, une galerie de personnages bien encombrants interprète leurs émotions en commentant, sabotant ou encourageant chaque geste, chaque mot, chaque silence.

*For their first date, Lara invites Piero to her apartment in Rome. But they are not entirely alone. In their thoughts, a gallery of characters interpret their emotions by commenting, sabotaging or encouraging every gesture, every word, every silence.*

**SAMEDI 27 DÉCEMBRE À 18H30**

**VOSTFR**



## WICKED: PARTIE II

De Jon M. Chu

Avec Ariana Grande, Cynthia Erivo, Jonathan Bailey

**Aventure, Comédie musicale, Fantastique | USA | 2h18**

La suite des aventures d'Elphaba et Glinda, deux sorcières légendaires du pays d'Oz, liées puis déchirées par le destin, poursuivant chacune sa propre quête de vérité et de justice.

*The continuation of the adventures of Elphaba and Glinda, two legendary witches from the land of Oz, bound and then torn apart by fate, each pursuing their own quest for truth and justice.*

**SAMEDI 27 DÉCEMBRE À 20H30**



## PANIQUE A NOËL

De Henrik Martin Dahlsbakken

**Aventure, Comédie, Famille | Norvège | 1h20**

Une adorable famille de souris se prépare à célébrer Noël dans leur chaleureuse maison. Tout est prêt pour des fêtes parfaites... jusqu'à l'irruption d'intrus qui débarquent soudain. Des humains ! Pire : une famille d'humains, qui souhaitent eux aussi profiter d'un Noël à la campagne. Mais pas question pour les souris de se laisser déloger !

*An adorable family of mice is getting ready to celebrate Christmas in their warm home. Everything is ready for the perfect parties... until the irruption of intruders who suddenly arrive.*

**DIMANCHE 28 DÉCEMBRE À 11H00**



## DES PREUVES D'AMOUR

De Alice Douard

Avec Ella Rumpf, Monia Chokri, Noémie Lvovsky

**Comédie dramatique | France | 1h37**

Céline attend l'arrivée de son premier enfant. Mais elle n'est pas enceinte. Dans trois mois, c'est Nadia, sa femme, qui donnera naissance à leur fille. Sous le regard de ses amis, de sa mère, et aux yeux de la loi, elle cherche sa place et sa légitimité.

*Céline is waiting for the arrival of her first child. But she is not pregnant. In three months, Nadia, her wife, will give birth to their daughter. Under the gaze of her friends, her mother, and in the eyes of the law, she seeks her place and her legitimacy.*

**DIMANCHE 28 DÉCEMBRE À 17H00**

**VOSTFR**

**VF**

**DÈS 6 ANS**

**VF**



## JEAN VALJEAN

De Eric Besnard

Avec Grégory Gadebois,  
Bernard Campan, Alexandra Lamy

Drame, Historique | France | 1h38

1815. Jean Valjean sort du bagne, brisé, rejeté de tous. Errant sans but, il trouve refuge chez un homme d'Église, sa sœur et leur servante. Face à cette main tendue, Jean Valjean vacille et, dans cette nuit suspendue, devra choisir qui il veut devenir.

D'après l'œuvre « Les Misérables » de Victor Hugo.

1815. Jean Valjean leaves the penal colony, broken, rejected by all.

Wandering aimlessly, he finds refuge with a man of the Church, his sister and their servant. Faced with this outstretched hand, Jean Valjean falters and, in this suspended night, will have to choose who he wants to become.

Based on the book «Les Misérables» by Victor Hugo.

VENDREDI 2 JANVIER À 20H30

VF



## WICKED: PARTIE II

De Jon M. Chu

Avec Ariana Grande, Cynthia Erivo,  
Jonathan Bailey

Aventure, Comédie musicale,  
Fantastique | USA | 2h18

La suite des aventures d'Elphaba et Glinda, deux sorcières légendaires du pays d'Oz, liées puis déchirées par le destin, poursuivant chacune sa propre quête de vérité et de justice.

The continuation of the adventures of Elphaba and Glinda, two legendary witches from the land of Oz, bound and then torn apart by fate, each pursuing their own quest for truth and justice.

SAMEDI 03 JANVIER À 16H00

VF



## LES ENFANTS VONT BIEN

De Nathan Ambrosioni

Avec Camille Cottin,  
Juliette Armanet, Monia Chokri

Drame | France | 1h51

Suzanne, accompagnée de ses deux jeunes enfants, rend une visite impromptue à sa sœur Jeanne. Elles ne se sont pas vues depuis plusieurs mois et Suzanne semble comme absente... Au réveil, Jeanne découvre sidérée le mot laissé par sa sœur. Suzanne a fait le choix insensé de disparaître...

Suzanne, accompanied by her two young children, pays an impromptu visit to her sister Jeanne. When Suzanne wakes up, Jeanne discovers stunned the note left by her sister. Suzanne has made the foolish choice to disappear...

SAMEDI 03 JANVIER À 18H30

VF

COUP DE  
CŒUR  
CINÉMAS  
ART & ESSAI  
DE L'AFCAE



**COUP DE  
CŒUR**  
CINÉMAS  
ART & ESSAI  
DE L'AFCAE

## BUGONIA

De Yorgos Lanthimos

Avec Emma Stone, Jesse Plemons,  
Alicia Silverstone

Science-Fiction |  
UK, Corée du Sud | 1h59

Deux hommes obsédés par la  
conspiration kidnappent une grande  
PDG, convaincus qu'elle est un  
extraterrestre qui a l'intention de  
détruire la Terre.

*Two conspiracy-obsessed men kidnap a top CEO, convinced she's an alien who intends to destroy Earth.*



**COUP DE  
CŒUR**  
CINÉMAS  
ART & ESSAI  
DE L'AFCAE

## LA PETITE FANFARE DE NOËL

De Meike Fehre, Sabine Dally

Animation, Famille |  
Allemagne, France | 0h40

Au cœur de l'hiver, la neige recouvre tout, et le silence s'installe doucement. Mais écoutez bien : dans ce grand calme blanc, mille sons vont bientôt éclore ! Tendez l'oreille et vous entendrez la forêt qui fredonne tout bas, la joyeuse cacophonie des petits yéti et la grande fanfare des ours et des renards. L'hiver a sa propre musique : saurez-vous l'entendre ? Car c'est avec la musique que la magie de Noël peut commencer !

*In the middle of winter, snow covers everything, and silence slowly settles in. But listen carefully: in this great white calm, a thousand sounds will soon bloom! Listen carefully and you will hear the forest humming quietly, the joyful cacophony of the little yetis and the great fanfare of bears and foxes. Winter has its own music: will you be able to hear it? Because it is with music that the magic of Christmas can begin!*

SAMEDI 3 JANVIER À 20H30

VOSTFR

DIMANCHE 4 JANVIER À 11H00

VF DÈS 3 ANS



**COUP DE  
CŒUR**  
CINÉMAS  
ART & ESSAI  
DE L'AFCAE

## ELEANOR THE GREAT

De Scarlett Johansson

Avec June Squibb, Erin Kellyman,  
Chiwetel Ejiofor

Comédie dramatique | USA | 1h38

Eleanor Morgenstein est une femme de 94 ans pleine d'esprit et pétulante. Après une perte bouleversante, elle raconte une histoire qui prend un tournant dangereux.

*Eleanor Morgenstein is a witty and petulant 94-year-old. After a shattering loss, she tells a story that takes a dangerous turn.*

DIMANCHE 4 JANVIER À 17H00

VOSTFR

# À VENIR EN JANVIER : AU THEATRE DU BORDEAU

## L'ART D'AVOIR TOUJOURS RAISON

Théâtre | Dès 15 ans | 1h15

Cie Cassandre

JEUDI 8 JANVIER À 20H30

« Méthode simple, rapide et infaillible pour remporter une élection. »

Deux scientifiques issus du Groupe Interdisciplinaire de Recherche pour l'Accession aux Fonctions Electorales (le GIRAFE) prétendent avoir trouvé une méthode qui, si elle est suivie à la lettre, permet d'emporter n'importe quel affrontement électoral.

Devant un parterre de candidats aux futures élections (ici, le public), ils transmettent, avec démonstration en direct, tous les outils nécessaires pour réussir une campagne. Parmi ces



méthodes, on trouve : comment avoir toujours quelque chose à dire, faire disparaître le conflit, soigner sa communication visuelle et son storytelling...

L'art d'avoir toujours raison est un spectacle qui tente de mettre en lumière certaines des techniques de propagande auxquelles nous sommes quotidiennement confrontés.

C'est une contribution théâtrale à la bataille en cours. Il est temps de refuser de céder la moindre virgule, le moindre mot à cette entreprise d'exténuation du langage et d'assèchement des coeurs.



Coproductions : MC2 Grenoble (38), L'ARC scène nationale Le Creusot (71) Théâtre Durance, scène nationale de Château-Arnoux-Saint-Auban (04). Le PIVO, scène conventionnée (95). Théâtre de Châtillon (92). Théâtre des Collines à Annecy (74). Théâtre de Villefranche sur Saône (69) La Zoue à Lempdes (63), le Grand Angle à Voiron (38), le Théâtre d'Aixerre, scène conventionnée (89). Théâtre de Crolles (38), le Théâtre du Briançonnais (05). Et le soutien de La Passerelle, scène nationale de Gap et des Alpes du Sud (05) ainsi que le Théâtre du Point du Jour (69) et le Théâtre de la Croix Rousse (69). La Compagnie Cassandre est associée au Théâtre de Châtillon (92) au Théâtre des Collines Annecy (74) ainsi qu'au Théâtre Durance, scène nationale de Château-Arnoux-Saint-Auban (04) Elle est compagnie associée au Groupe des 20/scènes publiques Auvergne Rhône-Alpes. Elle reçoit le soutien régulier de la DRAC et de la Région Auvergne Rhône-Alpes, de la Ville de Lyon. © Louise Ajuste

# À VENIR EN JANVIER : AU THEATRE DU BORDEAU

## DOUBLE NATIONALITÉ

Théâtre | Dès 14 ans | 3h avec entracte

Cie Snaut

JEUDI 29 JANVIER À 20H30

Double nationalité est un spectacle chorale dont l'intrigue se situe à l'intérieur d'un cerveau. Celui de Rkva, 31 ans, binationale en crise d'indétermination identitaire, vivant seule avec un basilic en pot, une taupe en peluche, et des pensées ininterrompues qui lui parlent à la deuxième personne du pluriel.

Parfaitemment bilingue et traductrice-interprète, il lui arrive de travailler pour la police française lors d'affaires de trafic de drogue ou de proxénétisme.

Par ailleurs, elle est végétalienne, un peu alcoolique, maladroite en société, et il lui arrive de se prendre pour ce qu'elle n'est pas, par exemple une princesse ou la fille de Salman Rushdie.

Ah, et aussi, elle est complètement amnésique.



Production : Cie SNAUT

Coproduction : Comédie de Genève Arsenic – Centre d'art scénique contemporain, Lausanne Théâtre Benno Besson, Yverdon-les-Bains Théâtre du Bordeau, Saint-Genis-Pouilly Casino Théâtre, Rolle

Soutien : Ville de Lausanne, Canton de Vaud (recherche en cours). La compagnie SNAUT est au bénéfice d'une convention de subventionnement de la Ville de Lausanne depuis 2019 et du Canton de Vaud depuis 2021. Accueil en résidence : Centre de

Culture ABC, La Chaux-de-Fonds  
© Arthur Lehmann & Stéphanie Friedli

DU VENDREDI 12 AU DIMANCHE 14 DÉCEMBRE	ven. 12	sam. 13	dim. 14
LA FEMME LA PLUS RICHE DU MONDE	20h30 VF		
DÉTECTIVE CONAN : LA MÉMOIRE RETROUVÉE	16h00 VF		
LES BRAISES		18h15 VF	
L'INCONNU DE LA GRANDE ARCHE		20h30 VF	
LE SECRET DES MÉSANGES		11h00 VF	
LES RÊVEURS			17h00 VF

DU VENDREDI 19 AU DIMANCHE 21 DÉCEMBRE	ven. 19	sam. 20	dim. 21
KIKA	20h30 VF		
THELMA DU PAYS DES GLACES	17h15 VF		
ON VOUS CROIT		18h45 VF	
LE GANG DES AMAZONES		20h30 VF	
PREMIÈRES NEIGES		11h00 VF	
DOSSIER 137			17h00 VF

DU VENDREDI 26 AU DIMANCHE 28 DÉCEMBRE	ven. 26	sam. 27	dim. 28
VIE PRIVÉE	20h30 VF		
ZOOTOPIE 2	16h15 VF		
FOLLEMENTE		18h30 VOSTFR	
WICKED 2 VOSTFR		20h30 VOSTFR	
PANIQUE À NOËL		11h00 VF	
DES PREUVES D'AMOUR			17h00 VF

DU VENDREDI 2 AU DIMANCHE 4 JANVIER	ven. 02	sam. 03	dim. 04
JEAN VALJEAN	20h30 VF		
WICKED 2 VF	16h00 VF		
LES ENFANTS VONT BIEN		18h30 VF	
BUGONIA		20h30 VOSTFR	
LA PETITE FANFARE DE NOËL		11h00 VF	
ELEANOR THE GREAT			17h00 VOSTFR

Le cinéma est partenaire du pass culture.  
Achat des billets sur place, ouverture des portes 30 minutes avant la séance.

Jeune public

#### TARIFS

Tarif plein : 6,50 €  
Tarif réduit : 5,50 €  
Tarif adhérent : 5,20 €  
Pass' Région : 5 €  
Tarif enfant (- 14 ans) : 3,50 €  
Carte 10 entrées : 49 €

#### CONTACT

cinema@saint-genis-pouilly.fr  
04 50 20 52 86  
18 rue de Genève  
01630 Saint-Genis-Pouilly  
[@lebordeau  
\[@cinetheatrelebordeau\]\(https://www.instagram.com/cinetheatrelebordeau\)](https://www.facebook.com/lebordeau)

#### INFOS

VOSTFR : Version originale sous-titres français (original version, French subtitles)  
VF : Version française (French-language version/movie)

